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按照国家新闻出版署《新闻记者

证管理办法》《国家新闻出版署关于开

展2023年度新闻记者证核验工作的

通知》（国新出发电〔2023〕6号）要求，

我单位已对持有新闻记者证的人员进

行严格审核，现将我单位拟通过年度

核验人员名单进行公示。

持平顶山日报记者证人员名单共

计85人：

刘 泉 陶向军 王冬梅 刘更须

贾志琼 吴学清 卜 巍 于 贝

王 玉 王代诺 王亚楠 王 尧

王自力 王 建 王孟鹤 王晓鹤

王 赛 王 燕 牛智广 毛玺玺

尹永栓 卢晓兵 朱海涛 华 谦

刘红杰 刘晓明 刘晓雷 闫 明

闫增旗 关运凯 祁凯琳 许丰婕

孙江伟 孙鹏飞 孙聪利 李永伟

李旭光 李若晨 李 晗 李慕冰

李端阳 杨沛洁 杨晓春 杨德坤

肖 静 吴延武 邱 爽 何兴伟

沙星海 宋 旻 张亚丹 张俊营

张晓华 张鸿雨 张 超 张 鹏

陈晓琳 陈腾飞 林岩五 周晓果

赵金萍 赵萌萌 禹 舸 姜 涛

高轶鹏 郭 琳 郭璇璇 席素娟

姬克亮 常洪涛 崔志刚 彭雪姣

彭朝文 韩江法 程 颖 焦葵葵

谢建党 谢珂佳 魏广军 李鹏程

程照华 曹晓雨 侯培华 张梦珠

吴怡蒙

持平顶山晚报记者证人员名单共

计64人：

丁进阳 王民峰 王会静 王建党

王春生 王春霞 王桂星 王 辉

尤黎明 牛 超 尹家祥 田秀忠

田跃荣 付文龙 付纪元 邢晓蕊

邢婉玲 吕占伟 朱丙强 朱江淼

朱碧琼 任明远 刘世超 刘 蓓

刘 稳 孙书贤 巫 鹏 李京晶

李科学 李 霞 杨元琪 杨岸萌

吴 琪 余春旭 张五阳 张永军

张红晓 张秀玲 张 满 张 骞

郑绪旻 赵志国 胡耀华 南朋英

施 歌 娄 刚 娄延声 娄彦峰

耿 俭 徐明卉 高红侠 高香红

郭振宇 彭 程 葛生华 董军锋

董佳理 程光荣 楚让蕊 蔡文瑶

翟 帆 燕亚男 魏应钦 魏森元
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公 示

□记者 牛超

本报讯 1 月 22日，记者从市
气象台获悉，本周天气晴好、气温
回升，最高气温将升至10℃以上，
但低温依然在 0℃以下，温差较
大，仍需防寒保暖。

1月22日一大早，外出晨练的
市民惊喜地发现，又下雪了。路
边、草地上，积了浅浅一层雪。湛
河区九里山街道凌云社区惠泽园
小区的李女士说，她在小区没有
看到雪，但上班路过凌云路，向北
过了湛河桥，看见路边有雪，才知
道下雪了。当天虽阳光明媚，但
寒风刺骨，晴冷晴冷的。据气象
专家介绍，本周我市以晴好天气
为主，无降水过程，气温将逐渐回
升，最高气温将升至10℃以上，最
低气温在-6℃至-3℃徘徊，仍需
防寒保暖。

具体预报如下：
23日，白天到夜里，晴天间多

云，西北风4级左右，气温-6℃至
2℃。

24日，晴天间多云，西北风4
级左右，气温-6℃至5℃。

25日，晴天间多云，西北风4
级左右、阵风7级左右，气温-5℃
至8℃。

26日，多云转晴天，气温-3℃
至9℃。

27日，晴天间多云，气温-3℃
至10℃。

28日，晴天转多云，气温-3℃
至11℃。

本周天气晴好
气温缓慢回升

一周 办帮

□本报记者 李霞

1月 15日至22日，本报热线电话与
平顶山微报公众号接到不少投诉和咨
询，主要集中在路灯不亮等问题。

路灯不亮 事出有因

1月 16日，市民王先生向本报热线
反映，湛河区马庄街道站东社区灯具厂
小区两年前经老旧小区改造，在小区大
门内主路一侧安装了路灯，但安好后长
期未投入使用。去年12月下旬和今年1
月上旬，路灯亮了一段时间，小区居民
都很高兴，但高兴没多久，路灯又进入

“休息”状态，至今也没亮起来。
1月22日，记者与站东社区党支部

书记陶建斌取得联系。据他介绍，灯具

厂小区主路一侧的路灯不亮有原因。
老旧小区改造后，该小区一直没有物业
进驻，因而无人组织缴纳小区公共区域
的相关费用，路灯也就没有投入使用。
在马庄街道和站东社区的协调下，去年
12月中旬，一家物业公司进驻该小区，
先服务、后缴费，为小区打扫卫生、安排
门卫、开启路灯……然而，当物业公司
向居民收缴物业费时，全院300多户居
民，仅有20多户居民及时缴纳，物业公
司无奈撤出，路灯也就无法正常亮起。
目前，他们正在协调解决。

一周来，本报还接到市民安先生和
微友“喻伯雅”“大卫”等人的投诉，卫东
区东安路街道东苑社区建东小区北部
多条小区道路的路灯不亮。

1月22日，卫东区城管局综合科相

关负责人称，经排查发现，为这些路灯
供电的主线路的变电箱没有开启，无法
供电。

记者与市路灯管理所一田姓工作
人员取得联系。据其介绍，以前市区主
干道和区级道路的路灯均由市路灯管
理所负责供电和维护，但前段时间，根
据相关规定，市路灯管理所仅负责市区
主干道路灯的供电和维护，不再向各区
级道路转供电，建东小区内的道路属于
区级道路，不由他们负责。

路边有坑 隐患不小

1月 21日，市民张女士向本报热线
反映，市区广胜巷北段路西有一个大
坑，坑内堆有垃圾，有碍观瞻，且存在安
全隐患。

1月 22日中午，记者在现场看到，
大坑呈长方形，长约10米、宽约8米，坑
底距地面约15厘米，坑内有碎砖头、水
泥块等建筑垃圾。

大坑对面的广胜巷1号院居民说，
这个大坑的位置原来有一座移动公厕，
20 多天前被移走后，留下了这个大
坑。由于挨着垃圾桶，行人及附近居民
就往坑内扔垃圾。

卫东区环卫中心一杜姓工作人员
说，填埋大坑涉及广胜巷的路面修复问
题，该中心准备与卫东区住建局等部门
沟通，尽快解决此事。

路灯不亮夜行难 路有大坑盼填平

□记者 毛玺玺

本报讯“社区第一时间就来到我
们院里，帮助清除安全隐患。这一清
理，心里安了。”1月22日上午，新华区
光明路街道体育场社区居民张建业为
社区迅速处理问题点赞。

1月21日上午，光明路街道体育场
社区收到居民通过 12345民生热线反
映的消防安全投诉。家住西体育场社
区高层住宅的张建业表示，楼栋内有
住户在消防出口和防火门等重要位
置安装储物柜、放置杂物，存在安全

隐患。
当天下午，体育场社区党委书记

徐慧琴带领网格员和消防专干来到该
高层住宅楼，挨家挨户做居民的工作，
宣讲消防安全知识。

“您好，楼梯消防出口的柜子是不
是咱家的？挡着安全通道可不行啊！
冬季火灾隐患大，咱得为了自己的安
全着想。”碰到极少数不配合的居民，
社区联合街道应急办耐心做工作。经
逐户沟通、指导，阻挡消防出口的储物
柜均已按消防要求挪离。

1月22日的周一工作例会上，体育

场社区再次要求，对居民楼的消防器
材、消防通道、防火门等进行摸排检
查，畅通消防“生命通道”。

“我们坚决防范各类安全事故发
生，保障群众过一个平安幸福年。”光
明路街道党工委书记赵文婷说。

接诉即办光明路街道畅通消防“生命通道”

1 月 22 日，市区
晶珠路北段一居民家
的空调外机上，落着
一只野生珠颈斑鸠。
它与人近距离对视，
一点儿也不畏惧。

珠颈斑鸠是国家
三有保护动物，也被
称为野鸽子。近年
来，随着我市生态环
境持续向好，各种鸟
类得到较好保护，野
生鸟与市民近距离接
触也不害怕了。

本报记者 张鹏 摄

环境日渐好
小鸟不惧人


